

Llega hoy a Cuba delegación olímpica que asistió a París 2024



Mijaín López

La Habana, 12 ago (ACN) El último grupo de la delegación cubana que asistió a los Juegos Olímpicos de París 2024 llegará este lunes a La Habana, donde el pueblo los recibirá con entusiasmo y alegría.

Está previsto que el arribo a La Habana sea alrededor de las 7:00 p.m., para luego trasladarse en caravana hasta La Piragua, sede oficial del recibimiento a los medallistas en esa cita estival y demás atletas, acompañados por las máximas autoridades del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER).

Entre los que arribará a la Patria se encuentra la leyenda de la lucha grecorromana Mijaín López, de los 130 kilogramos (kg), ganador de su quinta corona en esos escenarios, para convertirse en el único deportista en la historia que ha conquistado el oro en la misma prueba individual en cinco ediciones bajo los cinco aros.

También aparece en el grupo el boxeador Erislandy Álvarez (63.5 kg), quien se adueñó del título en su división con sonado triunfo en la final contra el francés Sofian Oumiha.

Entre las féminas sobresalen las gladiadoras del estilo libre Yusneylis Guzmán (50 kg), quien con su premio de plata se convirtió en la primera cubana que sube al podio en Juegos Olímpicos en la lucha, además de su compañera Milaymis Marín (76 kg), ganadora del bronce.

A ellas dos se suma Yarisleidis Cirilo, medallista de bronce en el C1 a 200 metros del canotaje.

Como parte del recibimiento se exhortó a la población a llenar de banderas cubanas y engalanar las calzadas y calles por donde pasará la caravana.

La actividad en La Piragua debe comenzar pasadas las 9:00 de la noche y se extenderá hasta después de la medianoche en espera del 13 de agosto, fecha del cumpleaños 98 del líder de la Revolución Fidel Castro Ruz (1926-2016).

Cuba estuvo representada por 61 atletas en 16 deportes en la lid bajo los cinco aros, concluida este domingo.

La delegación cubana tenía la meta de ubicarse entre las 20 primeras en el medallero por países, objetivo que no pudo cumplirse al situarse en el lugar 32 entre las más de 200 naciones representadas.

En París 2024 la nación caribeña tuvo una cosecha de dos preseas de oro, una de plata y seis de bronce, con destaque para la lucha (1-1-3) y el boxeo (1-0-1).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/362572-llega-hoy-a-cuba-delegacion-olimpica-que-asistio-a-paris-2024>



Radio Habana Cuba